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Sujet :[INTERNET] Projet d’inves�ssement à Epuisay opposi�on catégorique au projet d’usine d’enrobage

Date :Tue, 28 Nov 2023 00:16:24 +0100

De :Guillaume Kasperski

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je vous informe de mon projet de reprise de la Ferme biologique (AB) des grandes Guerrières à
 Epuisay. La Ferme des Guerrières emploie aujourd’hui huit personnes à temps plein et contribue
 fortement au rayonnement du territoire concerné par l’usine d’enrobage citée en objet. 

La reprise de cette ferme représente aujourd’hui un montant d’investissement de 1,5 millions d’euros.

La ferme des grandes Guerrières est un joyau agroécologique sans équivalent en France, fondé sur
 une approche de fermeture presque complète du cycle du carbone. Le déclassement d’une partie de 
sa surface lui ferait perdre la capacité de produire en agriculture biologique et dégraderait fortement
 l’équilibre de l’agrosystème. 

Je suis donc fermement opposé à ce projet et ===j’ai besoin que vous me confirmiez rapidement 
(avant le 15 décembre que ce projet d’usine d’enrobage ne verra pas le jour et que la qualité
 écologique des terres agricoles pourrait être préservée. À défaut, j’annulerais mon projet de
reprise et d’investissement dans le 41.===

Je vous adresse également un courrier officiel par voie postale, dont le maire de la commune
 d’Epuisay sera également attributaire ainsi que le MAFA et la Chambre régionale d’agriculture.

Je vous remercie de votre attention, et vous adresse, Monsieur le préfet, mes très respectueuses salutations,
/guillaume kasperski
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